



SO FINDEN SIE UNS

Sie finden uns direkt an der A24 zwischen Hamburg und Berlin nahe Hamburg.

Aus Richtung Hamburg kommend verlassen Sie die Autobahn an der Abfahrt Gallin*. Nehmen Sie im Kreisverkehr die dritte Ausfahrt und biegen Sie dann nach etwa 600 m links in die Straße „Alte Grenze“ ein.

*) Abfahrt Gallin nur aus Richtung Hamburg!

Aus Richtung Berlin kommend verlassen Sie die Autobahn an der Abfahrt Zarrentin und folgen der B195 etwa 3 km in Richtung Boizenburg.

Nehmen Sie die erste Ausfahrt rechts (Am Heisterbusch) und biegen Sie dann wieder rechts in die Straße „Alte Grenze“ ein.

HOW TO FIND US

You find our site following the highway A24 (E26) between Hamburg and Berlin close to Hamburg.

From the direction of Hamburg take the exit "Gallin"*. Then take the third exit of the traffic circle, after 600 m enter the road "Alte Grenze" to the left.

*) Exit "Gallin" only from the direction of Hamburg!

From the direction of Berlin take the exit "Zarrentin" and follow the A-road 195 to Boizenburg for about 3 km.

Take the first exit to the right. The road is called "Am Heisterbusch". Enter the road "Alte Grenze" to the right and follow it to the end.